

Communiqué de presse du Cabinet du Général Sessi Louis-Philippe HOUNDEGNON

Référence : CP/005/DCab/20241017

Soutien patriotique et fraternel à Kémi SÉBA.

L'Afrique face à ses responsabilités pour son honneur et sa dignité.

Il est une évidence depuis le 14 octobre 2024 que le frère Kemi SEBA est aux mains de la DGSJ alors qu'il était en séjour régulier en France.

Le Général Louis Philippe HOUNDÉGNON, en ces heures de multiples interrogations quant aux mobiles réels de cette arrestation, tient à exprimer son soutien patriotique et fraternel à Kémi SÉBA, éminent défenseur des causes panafricaines, actuellement confronté à des poursuites judiciaires en France. Les accusations portées contre ce digne fils de l'Afrique sont de nature à faire réagir tout Africain digne et responsable en vue de barrer la route à ce plan de musèlement des voix qui prônent la libération de nos pays des chaînes de domination et d'asservissement de nos peuples .

Kémi SÉBA incarne en effet le combat pour l'émancipation de l'Afrique et l'égalité des peuples. Son engagement sans faille pour la souveraineté africaine fait de lui une figure emblématique du panafricanisme. À ce titre, nous, réaffirmons avec force et conviction notre soutien sans réserve à sa cause et appelons à une large mobilisation panafricaine ainsi que celle de toutes les instances internationales qui portent avec nous ce combat d'émancipation de nos peuples.

Peuples d'Afrique et du monde épris de justice, d'égalité et de paix , mobilisons-nous pour exiger la libération inconditionnelle de Kémi Seba.

Il est de notre devoir collectif de nous lever et de défendre nos leaders qui, au péril de leur liberté, se battent pour une Afrique libre, unie et prospère. C'est la seule manière de prouver notre attachement à la souveraineté et à l'indépendance de l'Afrique.

C'est ensemble, unis et déterminés, que nous mènerons à bien cette lutte pour une Afrique souveraine, libre de toute ingérence et respectée dans le concert des nations.

Nous en appelons à une solidarité internationale, car la cause de Kémi SÉBA est celle de toute l'Afrique.

Fait à Cotonou, le 17/10/2024

Le Directeur de Cabinet du Général Sessi Louis Philippe Houndégnon



Dr Bio DOGO WOROU

Email de contact : slph.cabinet@proton.me